



El pasado 25 de agosto, las candidatas a 'Reina de Guayaquil 2016' visitaron las instalaciones del Hospital Luis Vernaza.

Las candidatas recorrieron el Centro de Diagnóstico por Imágenes, en donde conversaron con los médicos sobre los nuevos y modernos equipos tecnológicos incorporados recientemente. Así mismo, conocieron la Unidad de Quemados; un área que recibe en su mayoría a personas afectadas en accidentes e incendios; Capilla, entre otros.

"Agradezco a todos los directivos del Hospital y al personal que nos acompañó al recorrido, por haberme mostrado las áreas, día a día crece el hospital. Sin duda alguna, es un arduo trabajo. Siento mucha admiración por el hospital, espero que siempre siga creciendo para el beneficio de la comunidad" expresó Daniela Zambrano, candidata.